## Beschlussauszug

## aus der Sitzung der Gemeindevertretung Selmsdorf vom 16.03.2021

## **Top Geschwindigkeitsreduzierungen 7.12.3**

Frau Rakow bittet um Information, warum die Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h abgelehnt wurde.

Herr Kreft informiert, dass die Ablehnung damit begründet wurde, dass es sich um Anwohnerstraßen handelt und nur wenig fremde Nutzer wahrscheinlich sind. Die Beschilderung "spielende Kinder" wurde zwischenzeitlich bestellt. Die Idee, testweise rückbaubare Bodenschwellen zu installieren, ist nicht möglich, da diese in verkehrsberuhigten Bereichen nicht aufgestellt werden dürfen.